

Kinderschützenfest am 22. und 23. August 2015



Der amtierende Schützenkönig **Max Euchler** und die Schützenkönigin **Franziska Förster**, gemeinsam mit der Meisterschützin **Kim Ostrowski** möchten Sie in diesem Jahr herzlich zu unserem Kinderschützenfest einladen.

Das Königspaar und der Vorstand der Dorfgemeinschaft würden sich freuen, Sie an beiden Tagen als unsere Gäste begrüßen zu können.

Liebe Mitglieder, liebe Freunde der Dorfgemeinschaft Reininghausen!!

Mit dieser Ausgabe möchte ich alle Mitglieder und Freunde der Dorfgemeinschaft über Aktionen im letzten Jahr und geplante Veranstaltungen in diesem Jahr informieren.

Unsere wichtigste Veranstaltung ist jedes Jahr das **Kinderschützenfest**. Als Dorf- und Vereinsfest hat es Tradition und soll immer wieder die Gelegenheit bieten, dass sich Kinder, Eltern, Familien, Senioren, Mitglieder und Freunde der Dorfgemeinschaft treffen können, um ein geselliges Wochenende in der Mitte des Dorfes zu erleben.

Auch in diesem Jahr findet das Kinderschützenfest bei jedem Wind und Wetter statt. Wir sind alle erprobt bei Sonnenschein oder auch bei kühlen Temperaturen zu feiern. Mit dem Wettschießen auf den Vogel der Meisterschützin eröffnen die Mädchen des Dorfes am Samstag das Fest. Bei Livemusik und Ziehung der Gewinnzahlen der Tombola wird der Abend mit Plausch und Tanz kurzweilig verbracht. Schon heute bedanke ich mich bei allen, die Lose kaufen und Gewinne spenden, denn die Einnahmen aus unserer Tombola sind für unser Kinderschützenfest sehr wichtig

Am Sonntagmittag wird der amtierende Kinderschützenkönig Max Euchler mit seiner Kinderschützenkönigin Franziska Förster im „Unterdorf“ mit Kutsche, Kapelle und viel Tamtam abgeholt. Nach dem Umzug durch's Dorf messen am Sonntagnachmittag die Jungen des Dorfes untereinander ihre Fertigkeiten beim Schießen auf den Holzvogel.. Mit Musikbegleitung unserer Heddinghauser Musikfreunde sind alle zum Kaffeetrinken eingeladen. Ponyreiten und Kinderbelustigung mit Kinderschminken sorgen dafür, dass auch die Kinder sich nicht langweilen werden.

Der **Familienwandertag** wird in diesem Jahr ausfallen, ebenso der **Senioren Ausflug**. Aber nicht, weil dafür das Geld, die Zeit oder die Ideen fehlten, sondern, weil wir in diesem Jahr etwas Besonderes geplant haben. Dazu aber später.

Zum adventlichen Kaffeetrinken im *Würdener Hof* werden die Senioren/innen eingeladen. Den **27. November 2015** sollten sich alle Angesprochenen schon einmal vormerken.

An folgenden Terminen finden oder fanden die Seniorentreffen im Kaffeehaus Lange am Berliner Platz statt, 8. Januar 2015, 2. April 2015, 2. Juli 2015 und 1. Oktober 2015, jeweils um 15.00 Uhr

Bei der letzten Jahreshauptversammlung wurde der bestehende Vorstand der Dorfgemeinschaft Reininghausen e.V. soweit im Amt bestätigt.

Kerstin Gippich, die 2. Vorsitzende hatte schon im letzten Jahr angekündigt, dass sie ihre letzte Amtszeit angetreten habe. Sie wird im nächsten Jahr nicht erneut für das Amt der 2. Vorsitzenden zur Verfügung stehen. Schon jetzt müssen wir uns deswegen nach einer Nachbesetzung umsehen. Wie auch schon die Nachbesetzung des 1. Vorsitzenden, als Klaus Hoffmann aufhörte, große Schwierigkeiten bereitete, so scheint das Amt des 2. Vorsitzenden wenig attraktiv zu sein. Ich kann nur jeden ermuntern, sich zu überlegen, was er oder sie zu tun bereit ist, um die schöne Arbeit für das Dorf Reininghausen fortzuführen. Die Vorstandsarbeit im Verein kostet Zeit, das ist klar, macht aber auch viele Freude, da wir einen richtig engagierten und netten Vorstand haben.

Einer der Höhepunkt der letzten Jahres war für die Dorfgemeinschaft die Teilnahme am Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“. Nachdem Kerstin Gippich uns ermuntert hatte, teilzunehmen und wir uns gegenseitig bestätigen konnten, dass unser Dorf den Vergleich mit anderen Dörfern des Kreises nicht scheuen müsste, wurde ein ausführliches Antragsschreiben verfasst und mit den Bewerbungsunterlagen verschickt. Die Bewertungskommission, die Reininghausen am 4. September 2014 besuchte, konnten wir mit unserem schönen Dorf, unseren interessanten und vielfältigen Angeboten und der tollen Bewirtung ins Staunen versetzen. Nicht nur die Aktionen der Dorfgemeinschaft, sondern auch der anderen Gruppierungen, Landfrauen, Männer Reininghausens, Walking- und Bikingfrauen, Mittelstraßenfest, Weihnachtsbaum in der Mühlenseßmarstraße, Empfang für die Jugendolympiateilnehmerin usw., haben die Bewertungskommission sichtlich beeindruckt. Dass Gummersbach am

Stadtrand ein derart kleines und aktives Dorf zu bieten hat, überraschte sogar den Bürgermeister Frank Helmenstein. Bei der Preisverleihung waren die Reininghäuser Teilnehmer sehr aufgeregt, gespannt und super erfreut und überrascht, dass wir unter den 51 teilgenommenen Dörfern einen der **Silberplätze** belegt haben.

Dieser Erfolg hat uns in unserer Arbeit bestärkt. Auch wenn Reininghausen nicht den attraktivsten Bauernhof, den kreativsten Dorfladen oder das größte Schützenfest der Region beherbergt, so kann man hier wunderbar leben und sich in die Gemeinschaft einbringen.

Dorfaktionstag 2015

Als gemeinsame Unternehmung für Jung und Alt, für Familien mit großen und kleinen Kindern, für Paare und Singles, findet im September ein Besuch im Freilichtmuseum in Hagen statt. Damit das Preisgeld, das unser Dorf so ehrenvoll erhalten hat, nicht nur für Schrauben und bunte Glühbirnen verwendet wird, möchten wir alle Mitglieder der Dorfgemeinschaft Reininghausen e.V. zu einem gemeinsamen Aktionstag einladen.

Die detaillierte Einladung mit Programm und Ablauf finden Sie beiliegend. Wir freuen uns auf den gemeinsamen Tag im Freilichtmuseum Hagen!!!!

Zuletzt möchte ich an die Homepage unseres Vereins erinnern, wo alle Termine und Informationen zu Veranstaltungen zu finden sind.

www.Reininghausen.de

Vorstand der Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V.
für die Redaktion Annette Schmitz
Ausgabe Juni 2015